

45. Kirchberger Bürgerfest

KIRCHBERG. Es wird wieder gefeiert: Rund um das Kirchberger Rathaus findet nächstes Wochenende, 17. und 18. Juni, das Bürgerfest statt. Eröffnet wird das Fest am Samstag um 17 Uhr traditionell mit dem Fassanstich durch Bürgermeister Frank Hornek. Für die Musik sorgen der Musikverein Kirchberg und Gesangseinlagen der Kindertagesstätten. Ab 19 Uhr steht dann die Tanz- und Partyband Montana aus dem Weinsberger Tal auf der Showbühne. Um eine abwechslungsreiche Verköstigung kümmern sich wie bewährt an beiden Tagen die örtlichen Vereine.

Der Sonntag beginnt dann mit einem Gottesdienst in der Ortsmitte um 10 Uhr. Der Festbetrieb schließt sich direkt mit dem Frühschoppen an. Auf die Jüngsten warten vielerlei Aktivitäten. Ab 18 Uhr werden die Gäste von der Partyband Dreierpack mit ihren bekannten Coverhits in der Ortsmitte musikalisch unterhalten. Für die Freunde der Blasmusik ist außerdem über das ganze Wochenende in und um die Kelter durch den Musikverein Kirchberg und Gastkapellen bestens gesorgt.

Gemeinde Kirchberg